Acusa #4T violencia política

Dulce María Sauri acusó violencia política en razón de género por parte de Layda Sansores luego de que declarara que 'Alito' Moreno tiene en su poder imágenes íntimas de otras priistas

INDIGO STAFF

a expresidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Dulce María Sauri, lamentó las declaraciones de la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, al asegurar que el actual dirigente del Partido Revolucionario Institucional, Alejandro Moreno, tiene fotografías íntimas de diputadas del tricolor.

Sauri Riancho expresó que no importa si quien gobierna es mujer u hombre, ya que al ser una autoridad debe de entregar a la autoridad federal el material que dice poseer al ser una violación a la intimidad, y no violentar a través de la exposición.

"Lamento que sea una mujer con amplia trayectoria política, tanto en el PRI y luego en otros partidos opositores, la que incurra en estas actitudes violentas.

"Ella es la gobernante de un estado, es su obligación ajustarse estrictamente a la Ley", escribió en una serie de publicaciones que compartió en su cuenta de Twitter. Aseguró que las declaraciones de Sansores San Román denigran el ejercicio de la política "y la larga lucha que hemos dado las mujeres para participar plenamente en ella".

Describió los comentarios de la exalcaldesa de Álvaro Obregón como violencia política en contra de las mujeres al lamentar que provengan de una persona del mismo género.

"Hoy somos las del PRI; mañana ¿quién?", manifestó.

El 5 de julio pasado, la gobernadora de Campeche, además de revelar otro audio de Alejandro Moreno, aseguró en el programa "Martes del jaguar" que el priista tiene imágenes íntimas de sus compañeras en la Cámara baja.

"Cuidado, diputadas, porque algunas de ustedes mandaron fotos, unas hasta desnudas. Creen que él las va a cuidar y que va a proteger esas fotos, pero este señor no tiene escrúpulos", comentó. En la transmisión del martes pasado acompañó a la gobernadora el fiscal de la entidad, Renato Sales Heredia, para hablar del cateo que realizó junto a miembros de la Fiscalía en una mansión de "Alito", pero no se habló del proceso legal que el priista enfrentaría por el supuesto contenido gráfico que le adjudican.

